



EUROPÄISCHE KOMMISSION

Dr. Ursula von der Leyen
Die Präsidentin

Brüssel, den 24. Februar 2020

Liebe Dressursportbegeisterte,

zu den 11. Pforzheimer Dressurtagen hat sich ein hochrangiges Teilnehmerfeld angesagt. Nahezu die gesamte Dressur-Elite aus Baden-Württemberg ist hier vertreten. Aber auch über die Landesgrenzen hinaus findet die Veranstaltung auf dem Pforzheimer Buckenberg große Beachtung. Gerne habe ich erneut die Schirmherrschaft übernommen.

Auf der Reitanlage des Pforzheimer Reiterverein kann sich die Dressurelite unter perfekten Bedingungen optimal auf den anstehenden „Dressurfrühling“ vorbereiten. Durch die große Vielfalt an Prüfungen erhält sie die Möglichkeit, auch junge Pferde an den Turniersport heranzuführen und Neues auszuprobieren. Abgerundet wird das hochkarätige Programm durch Prüfungen schon für die Kleinsten.

Diese Mischung macht die unvergleichliche familiäre Atmosphäre der Dressurtag aus. In Pforzheim wird absoluter Spitzensport mit Top-Reiterinnen und Reitern sowie spannende Prüfungen auf regionaler und überregionaler Ebene geboten. Die große Leistungs- und Altersspanne begeistert das fachkundige Publikum.

Ich danke den Turnierleitern Christian Kraus und Michael Walter sowie allen helfenden Händen im Hintergrund sehr herzlich. Ohne sie wäre eine solches Turnier auf diesem Niveau nicht durchführbar. Gleichzeitig drücke ich den vielen großen und kleinen Reiterinnen und Reitern kräftig die Daumen und wünsche viel Erfolg!

Mit reiterlichen Grüßen

Dr. Ursula von der Leyen